

NAISSANCE

CLÉMENT, Peter et Beatrice sont heureux d'annoncer la naissance de leur deuxième fille, Catherine, pesant 7 livres et 13 onces, née le 2 février 1994. Soeur de Rebecca et petit-fille de Florient Dumas et Pierre et Frances Clément d'Ormstown.

DÉCÈS

MÉNARD, Maurice - À Hemmingford, le 11 février 1994, à l'âge de 71 ans, est décédé M. Maurice Ménard, époux de Madeleine Hébert. Outre son épouse, il laisse ses enfants Gisèle, Gilles, Claude et Denis et leurs conjoints, ses petits-enfants, une soeur, Blanche Prieur. Funérailles en présence des cendres, samedi le 19 février à 14h00, en l'Eglise St-Romain d'Hemmingford. Direction Résidence Funéraire Réal Laplante Inc., Lacolle.

REMERCIEMENTS

J'aimerais remercier sincèrement le Dr. Lemieux et le Dr. Hébert, le personnel de la salle d'urgence, les infirmières et le personnel des 2ème et 3ème étages de l'Hôpital Barrie Memorial pour les excellents soins que j'ai reçus durant mon séjour à l'Hôpital.

Remerciements aussi à ma famille, ma parenté, mes amis et voisins pour les cartes de Noël, les cartes de bon rétablissement, cadeaux, fleurs, appels téléphoniques, visites, friandises, aux membres du W.I., du Craft and Recreation Center pour les mots d'encouragement et leur aide lors de mon retour à la maison.

Remerciements à Rodrigue Montpetit & Fils de m'avoir mené rapidement à l'hôpital en ambulance grâce à leur excellent service. Tous, veuillez accepter ces remerciements comme personnels.

Julia Saumier